

No sólo no nos cobran, sino que nos devuelven dinero todos los meses

cuenta NÓMINA de ING DIRECT

cuenta NARANJA 3% T.A.E. los 4 primeros meses

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 1.8 / 11.6 | Mañana -0.9 / 13.4 |

ideal tv.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 14 enero 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar

IR

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad Salud Innovación Tecnología **Noticiascadadía**

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > **El Centro Unesco de Andalucía avala la capitalidad poética de Granada**

CULTURA-GRANADA

## El Centro Unesco de Andalucía avala la capitalidad poética de Granada

Más de cien autores y festivales internacionales apoyan la candidatura, cuyo informe estará en breve en la sede de la Unesco

14.01.10 - 02:23 - JUAN LUIS TAPIA |jtapia@ideal.es | GRANADA

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

«Hoy hacemos una comparecencia histórica, porque entregamos al Centro Unesco de Andalucía la solicitud de Granada como Capital Internacional de la Poesía», dijo el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, Juan García Montero, nada más comenzar una rueda de prensa en la que se anunció el aval del centro andaluz del organismo internacional a la candidatura poética granadina. «Hoy entregamos a los responsables de esta institución en Andalucía el dossier y petición formal de Granada para que se convierte en capital poética», añadió García Montero.

Miguel Carrascosa Salas, director del Centro Unesco de Andalucía, recibió el enorme dossier y anunció el aval de la institución que dirige a la propuesta granadina, a la que también apoyan la Universidad de Granada, la Diputación y la Junta de Andalucía. «Apoyamos esta iniciativa y enviaremos un informe a los responsables de la Unesco para que agilicen los trámites y Granada se sume a la red de Ciudades de Creación Literaria», señaló Carrascosa Salas.

El significado de esta declaración supone «un reconocimiento a Granada como ciudad que trabaja en pro de la poesía y una gran proyección internacional en el campo de la literatura más allá de Centro García Lorca y del premio Ciudad de Granada», explicó el concejal de Cultura.

La declaración es para García Montero «la conversión en formalidad y propuesta institucional de esta ciudad de lo que era un sentimiento y de la trayectoria, la historia y del trabajo realizado durante siglos en una ciudad que tiene desde luego en la poesía parte de su importancia, de su interés. Desde los muros de la Alhambra hasta la cantidad de poetas que tenemos la suerte de disfrutar en Granada, los centros culturales, las actividades literarias, conforman todo un universo poético que vive y convive en Granada en perfecta armonía».

### Relaciones

Miguel Carrascosa, por su parte, apuntó que «la declaración como Ciudad de Creación Literaria obliga a Granada a establecer relaciones con las otras ciudades que tienen esta distinción y que se encuentran repartidas por todo el mundo, y además deberá promocionar la poesía con los otros centros internacionales». Además, al lema bajo el escudo de la ciudad, junto a las palabras de celebrísima y heroica, se sumará el de «poética ciudad de Granada».

La propuesta ya sigue su curso oficial y pronto estará en manos de la comisión española de la Unesco, de Consuelo Vázquez Rueda, responsable de los programas culturales. La legación española enviará la propuesta a la embajadora española ante el organismo internacional dedicado a la promoción de la educación y la cultura, María Jesús San Segundo, quien será la encargada de darle trámite ante las altas instancias de la Unesco en París.

Miguel Carrascosa Salas, como granadino y veterano miembro de la Unesco, indicó que «la propuesta de Granada tendrá una buena acogida porque su presentación coincide con una nueva presidencia, la búlgara Irina Bokova, y tiene el deber de implicarse en la red, y se da toda una serie de circunstancias favorables».

### Apoyos literarios

Más de cien autores, entre los que se encuentran los nombres más reconocidos de la literatura hispanoamericana, como Juan Gelman, José Emilio Pacheco, Tomás Segovia o Gioconda Belli, y festivales de poesía internacionales, como el de La Habana (Cuba), Módena (Italia), o Costa Rica, avalan la candidatura de Granada a Capital Mundial de la Poesía. En octubre de 2004, Edimburgo (Reino Unido) fue la primera ciudad en ingresar a la Red de Ciudades Creativas en la modalidad de Literatura de la organización internacional, a la que siguieron Melbourne (Australia), en agosto de 2008, y Iowa City (Estados Unidos), en noviembre de ese mismo año.

No hay una fecha concreta para que se conozca si Granada ha obtenido esta distinción, si bien García Montero mostró su anhelo de que ya sea una realidad para el mes de mayo, fecha en la que se celebra el FID y se entrega el Premio Lora de Poesía



Juan García Montero y Miguel Carrascosa se dan la mano en señal de acuerdo. :: GONZÁLEZ MOLERO

**Perder 16 kilos en 8 semanas**  
**¡Lo hice! Sin normas y sin el deporte.**  
**Lea mi historia para aprender más.**

Antes Después

Lea mi historia >>

Visto en: 1 TELECINCO 5 cuatro

### BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

### LO MÁS LEIDO

Canales está que se sale...  
 «Hubiese preferido morir en la operació...  
 El turismo gay desembarca de lleno en G...  
 Los vecinos de La Chana tendrán un huer...  
 Del pupitre al paritorio...  
 Puerto Príncipe busca supervivientes mi...  
 El actor que da vida a 'Dexter' sufre u...  
 Fontaneros y electricistas con futuro...  
 Sherlock Holmes pasa a la acción...  
 Sudor a precio de oro...  
 'Flashes' para incrementar la seguridad...  
 Nobleza obliga...

### LO MÁS COMENTADO

### LO ÚLTIMO DE IDEAL

ideal tv.es

VIDEOS DE PANORAMA

más videos [+]

Bienvenido a ideal.es Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra